



## **Königswürde wieder komplett in Männerhand**

Bei der Schützengesellschaft Wasservögel eroberte Ferdinand Lodermeier den Königsthron wieder für die Männerriege. Marcel Wesoly wurde zum zweiten Mal in Folge Jugend-Schützenkönig. Die Teilnehmer an Gau-, Bezirks-, Bayerischer und Deutscher Meisterschaft wurden geehrt.

Auch heuer fanden sich wieder viele Mitglieder ein, um die neuen Majestäten der Wasservögel-Schützen zu ermitteln. Nach der Begrüßung durch Schützenmeister Heinz Ramacher gab es erst ein "königliches" Essen, das der Vorjahres-Königin Hildegard Schütz spendierte. Gleich anschließend lieferten sich die Schützinnen und Schützen am 50-m-Stand einen packenden Wettkampf mit dem Feuerstutzen. Neben ein paar "Randtreffern" kamen doch einige Schützen nahe an den Zielnagel, was bei 50 Meter Entfernung gar nicht so leicht ist. Die Auswertung erfolgte natürlich geheim und erst bei der Königsproklamation wurde das Rätsel gelüftet. Schützenmeister Heinz Ramacher verkündete das Ergebnis: Den dritten Platz und damit den Titel des Brezenkönigs sicherte sich Jürgen Strell, Wurstkönig wurde Alois Rubin. Bei der "Krönung" überreichte Hildegard Schütz als Vorjahres-Königin unter dem Beifall der anwesenden Wasservögel-Schützen feierlich die Königskette an den neuen Schützenkönig Ferdinand Lodermeier. Von Schützenmeister Ramacher bekam dieser auch noch einen Königs-Teller überreicht. Nach 1997 vertritt Lodermeier die Schützengesellschaft Wasservögel schon zum zweiten Mal als Schützenkönig.

Auch die Jugend-Abteilung schoss heuer wieder um den Titel des Jugendkönigs. Um die Spannung zu steigern, durften die Jugendlichen ihre Treffer nicht gleich sehen. Bei der Siegerehrung übergab Jugendleiter Manfred Geiger die Jugend-Königskette an Marcel Wesoly, der diesen Titel bereits im letzten Jahr innehatte. Schützenmeister Heinz Ramacher überreichte ihm ebenfalls einen Erinnerungsteller. Katharina Merkl musste sich - wie im letzten Jahr - knapp geschlagen geben und wurde Wurstkönigin. Die Brezenkette holte sich Thea Zellmeier.

Die Sportler-Ehrung führten Sportleiter Ferdinand Lodermeier und dritter Schützenmeister Christoph Skrabal sowie Reinhold Gammel für die BDS-Abteilung durch. Die Teilnehmer an Gau-, Bezirks-, Bayerischer und Deutscher Meisterschaft bekamen Zinnbecher und Urkunden überreicht. Geehrt wurden Helga Sennebogen und Renate Wesoly für ihre Erfolge bei der Gaumeisterschaft. Bei der Bezirksmeisterschaft vertraten Harald Daffner, Stephan Knoll, Alois Rubin, Michael Wasserle, Gerd Wesoly, und Georg Zellmeier die Wasservögel-Schützen. Für die Teilnahme an der Bayerischen Meisterschaft gewürdigt wurden Gerhard Freilinger und Wolfgang Merkl. Eine besondere Auszeichnung für das Erreichen der Deutschen Meisterschaft erhielten Reinhold Gammel, Angelina Geiger, Rudi Kolbinger, Heinz Ramacher, Josef Schrömer und Robert Wallner. Mit einem gemütlichen Beisammensein in der Gaststätte Schützenhaus-Saloniki feierten die Wasservögel-Schützen bis in die Nacht hinein ihre neuen Schützenkönige und ihre Meisterschützen.



Schützenkönig Ferdinand Lodermeier mit Wurstkönig Alois Rubin und Brezenkönig Jürgen Strell



Jugendkönig Marcel Wesoly mit Wurstkönigin Katharina Merkl und Brezenkönigin Thea Zellmeier